





**沼津4RC合同例会 会長あいさつ**

沼津西RC会長 鈴木 和憲

沼津、沼津北、沼津柿田川の各RCの皆様ようこそいらっしゃいました。本日は沼津4クラブの合同例会です。日頃なかなか一緒に活動する機会のない皆様とこうして一同に会して例会を開くことは、まさにロータリアンの絆を深める良い機会だと思います。今夜のこの機会を有意義にお過ごしいただきたいと思います。

昨日、今年度RI会長のバリー・ラシン氏及びR財団管理委員長のロン・D・バートン氏の連名でメールが届きましたのでご紹介いたします。

11月は「R財団月間」です。先日の「世界ポリオデー」では大成功を取ることができました。皆様のご協力と支援に心から感謝いたします。識字率向上、経済発展、健康の促進、安全な水の提供、世界平和の活動など、あらゆる活動が財団を通じて実現しています。設立101年目を迎えた今、財団はRのエンジンとなり、クラブや地区による大規模かつ持続可能なプロジェクトを支えています。皆さんのクラブが大規模プロジェクトを検討している場合は、ロータリアン行動グループ(RAG)と協力することも可能です。RAGは、マイクロクレジット、平和と紛争解決、健康、災害支援、水と衛生など、特定分野の専門知識と意欲をもったロータリアンとその家族や学友で構成された国際的なグループです。専門知識・スキルの提供に加え、補助金申請、地域調査、パートナーシップ、ファンドレイジング、モニタリングと評価においてもクラブを支援できます。RAGと連絡を取り、プロジェクトの企画段階から協力することをご検討ください。

また、11/27の Giving Tuesday に参加して、チャリティ活動をもって「R財団月間」を締めくくりましょう。

私たちはよく、R財団を「私たちの財団」と呼んでいます。ほとんどの慈善事業とは異なり、R財団は、真の意味で私たちの財団なのです。なぜなら、R財団はRファミリーとその活動によって支えられているからです。今年度、財団は既に222件の地区補助金(総額3,190万ドル)と、41件のグローバル補助金(総額1,190万ドル)を承認しました。恒久基金と年次寄付をさらに成長させ、効果的で持続可能な未来を築いていくことが私たちの目標です。これによってRは、世代を超えて「インスピレーションになる」ことができるでしょう。感謝をこめて。

紙面の都合により、一部を要約して掲載しました。



G補佐挨拶



懇親会開会挨拶



新会員紹介



団欒のひとつき



月手に手つないで月



静岡第2グループとなり初の7RC対抗ゴルフコンペが開催、大人数で賑やかにプレーされました。当Cからは10名参加し、団体2位。個人では吉野君が5位、杉山君が10位となりました。参加された皆様、お疲れ様でした。

参加者 實石君、峯尾君、三好君、森藤君、野口君、大村君、大友君、杉山君、上田君、吉野君

**幹事報告**

- 例会変更のお知らせ
  - 裾野…11/23(金・祝)は祝日休会
  - 沼津柿田川…11/21(水)は11/18(日)に例会変更
  - 富士宮西…11/23(金・祝)は祝日休会
  - 長泉…11/21(水)は11/17(土)移動例会  
梅吉祭@米山記念館
  - 11/28(水)は移動例会
  - 富士宮…12/3(月)は12/1(土)夜間例会
  - 12/24(月)は休会
  - 12/31(月)は休会
  - 沼津西…12/20(木)は12/22(土)  
クリスマス家族例会
  - 12/27(木)は裁量休会
- 11/17(土)長泉RC主催「梅吉まつり」のご案内到着 ⇒米山梅吉記念館にて11:00~15:00